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Abstract (en)
The transformer (1) includes a magnetic circuit with a ring shape (3) supporting primary (5,5') and secondary coils (7,7'). The magnetic circuit is
made of a magnetic sheet rolled on to form the ring. The primary coils are wound on an insulating shell (9) with rectangular shape that surrounds the
magnetic ring. The secondary coils are placed opposite the primary coils and interconnected by a conducting plate (8). The transformer is placed
inside a casing (50).

Abstract (fr)
La présente invention concerne un transformateur de type torique comprenant un circuit magnétique en forme d'anneau (3) constitué d'une série
d'enroulements d'un feuillard (4) en tôle magnétique autour duquel sont disposés au moins un enroulement primaire et au moins un enroulement
secondaire. Ce transformateur est caractérisé en ce que chacun des enroulements primaire et secondaire est disposé autour d'une carcasse (9) en
matériau isolant, entourant l'anneau (3), cette carcasse (9) étant pourvue sur sa face interne de moyens de guidage (27) destinés à venir en contact
avec la face interne du feuillard (4) constituant l'anneau. <IMAGE>
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